

# PELITA

## Bakti Sosial Bhabinkamtibmas Polsek Takokak: Membangun Kemitraan dan Peduli Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 6, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, di bawah pengawasan Kapolsek AKP H. Marta Wijaya dan arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melaksanakan kegiatan bakti sosial untuk masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 5 Juli 2024, sebagai bagian dari upaya membangun kemitraan dan peduli terhadap masyarakat.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Takokak turut aktif dalam kegiatan ini dengan tujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan bantuan dan dukungan langsung. "Kami ingin memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan namun juga dalam hal-hal yang berkaitan dengan kesejahteraan sosial," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Dalam bakti sosial ini, personel Polsek Takokak menyediakan bantuan berupa paket sembako kepada masyarakat yang membutuhkan di beberapa titik yang telah ditentukan. "Kami berupaya untuk membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan, sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan dalam menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat," tambahnya.

Masyarakat yang menerima bantuan sangat mengapresiasi kegiatan ini dan merasa terbantu dengan adanya dukungan dari aparat kepolisian. "Kami berterima kasih atas kepedulian Bhabinkamtibmas dan Polsek Takokak yang telah memberikan bantuan sembako ini kepada kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk kebaikan bersama," ujar salah seorang warga penerima bantuan.

Kegiatan bakti sosial Bhabinkamtibmas ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Takokak dalam menjalin hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan masyarakat. Dengan berbagai kegiatan seperti ini, diharapkan dapat tercipta keterpaduan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta kesejahteraan sosial di wilayah hukum Polsek Takokak.